



## *Communiqué de presse*

A l'heure de la COP 21, Hypra réaffirme son engagement en faveur du développement durable et de la lutte contre l'obsolescence programmée.

Elle rappelle que les logiciels libres, constituant le socle extraordinaire d'une économie de la circularité, méritent à ce titre un soutien particulier des pouvoirs publics et des défenseurs de l'environnement. Ceci, car ils sont conçus par des gens et des entreprises qui ne souhaitent pas voir le matériel renouvelé pour des seuls intérêts marketing et qui proposent des innovations logicielles sans augmenter le besoin en puissance machine.

Le modèle économique du logiciel libre ne pousse pas à la vente d'un appareil, il vit grâce à l'augmentation du nombre d'utilisateurs bénéficiaires. Sa vocation grand public est donc indéniable. Elle implique toutefois d'axer l'effort sur l'humanisation de la technologie, l'accompagnement de chacun, la collaboration entre bénévoles et entreprises.

La conséquence économique est un rééquilibrage des inégalités de développement au plan mondial, seul futur prometteur d'une croissance respectueuse de l'environnement.

Moins produire de biens superflus, centrer le développement sur l'humain, aide à lutter contre le réchauffement climatique et à favoriser le réchauffement du climat qui règne entre les hommes : concorde, esprit de coopération, confiance, vivre-ensemble sont pour nous les clés du changement de mentalité susceptible de remédier au problème dans sa globalité (concilier confort, équilibre et développement durable).

Ce sont l'ensemble de ces principes que nous défendons pour construire un monde meilleur.

Plus d'informations sur [Hypra.fr](http://Hypra.fr)

---

Contacts presse :

Corentin VOISEUX, co-fondateur  
[cvoiseux@hypra.fr](mailto:cvoiseux@hypra.fr)  
06.99.60.39.76

Jean-Philippe MENGUAL, co-fondateur  
[jpmengual@hypra.fr](mailto:jpmengual@hypra.fr)  
06.76.34.93.37